

Am Freitag fand für die 5. und 6. Klasse ein Verkehrssicherheitstraining zum Thema Fahrrad statt. Vier Polizisten besuchten uns Schüler einen ganzen Vormittag.

Zuerst überprüften die Polizeibeamten unsere Fahrräder. Sie erklärten uns genau, was ein Fahrrad alles haben muss, wie zum Beispiel Katzenaugen, Schelle, Lampen, usw. ...

Danach fuhren wir mit unseren Fahrrädern nach Herzebösch. Die Polizei begleitete uns mit Blaulicht. Dort angekommen, mussten wir einen Geschicklichkeitsparcours bestehen. Dieser war gar nicht so einfach und wir mussten unser ganzes Können unter Beweis stellen. Die Polizisten gaben uns ganz genaue Rückmeldungen, so dass wir uns beim zweiten Durchgang verbessern konnten.

Anschließend bekamen wir Erklärungen, wie wir uns als Radfahrer im Straßenverkehr zu verhalten haben. Zu guter Letzt folgte eine kleine Fahrübung. Jeder musste mit dem Fahrrad alleine zur Schule zurückkehren. An verschiedenen Kreuzungen standen die Polizisten und beobachteten unsere Fahrweise. Wir mussten also alle Tipps einhalten.

Dieser Vormittag war sehr lehrreich und hat uns Spaß bereitet.



